



草津町立草津小学校 学校通信 10.88-2156 平成25年11月28日発**第29号**

子どもは風の子川元気な子

寒さが身にしみる季節になってきました。学校でも冬支度が始 まりましたが、子どもたちは元気です。休み時間になると、校庭 でなわ跳びをしたり、サッカーをしたりして過ごしています。

業間体育では学級ごとに長なわにチャレンジしています。朝早 くから校庭でチャレンジしている学級もあります。先日の体育委 員集会での発表もあり、みんな楽しみながらなわ跳びをしていま **№** す。3学期にはスキー授業が始まります。丈夫な体になるように 「早寝・早起き・朝ごはん」+しっかり運動を心がけましょう。



なわとび



~~~~~~ 体育委員集会のクイズ ~~~~~

第1問:運動をすると○○○が伸びる! [A身長 B髪の毛 Cつめ]

∛第2問:身長を伸ばすためによい運動はどれ?〔 A水泳 Bなわとび Cサッカー 〕

※第3問:さわやかな気持ちになる運動はどれ? 〔A 100 m走 B 800 m走 C ウォーキング〕

《第5問:頭をよくするためよい運動はどれ? 〔Aドッジボール Bクロカン Cサッカー〕

上野由岐子選手がやってくる!

12月1日から10日まで『冬の県民交通安全運動』が実施されま す。そして、期間中の7日(土)午前10時から総合体育館で、北京 オリンピック・ソフトボール競技で金メダルを獲得した上野由岐子 選手によるトークショーと県警音楽隊による演奏が行われます。多 くの方の参観をお待ちしています。

の県民交通安全運動

北京オリンピックのソフトボール競技で、準決勝のアメリカ戦、同日夕刻の決勝進出決定 戦のオーストラリア戦と2試合続けて登板、いずれも延長戦となり合計318球を投げ完投(準) ↑決勝は敗戦、決勝進出決定戦は勝利)しました。そして翌日のアメリカとの決勝戦も先発して♪ 7回完投勝利で、見事に金メダルを獲得しました。

この連戦連投で最終的に勝利を収めたその活躍ぶりは、一部の新聞紙では「神様、仏様、 上野様」と言う見出しが出る程でした。またこの年の新語・流行語大賞で「上野の413球」 が審査員特別賞を受賞しました。

草津小の子どもたちは「3つのがっ校=学校・楽校・合校」をめざします。

歯肉炎を予防しよう

前号でお伝えしたように、本校児童に は、う歯の治療をしなければならない児 童が多くいます。また、歯肉炎の児童も







歯と歯ぐきの間に…

少なくありません。そこで、3年生に歯肉炎を予防するための学習を行いました。

歯肉炎とは、歯周病の中でも初期の段階で、歯ぐきに炎症が起きている状態をいいます。その 原因となるのが歯垢(プラーク)です。そして、適切なブラッシングで歯垢を取り除くことで簡 単に防げるのです。初期段階でのケアで最も大切なのが歯磨き(ブラッシング)です。

3年生は、食後の歯磨きが上手にできるようになったことでしょう。



お話ボランティアの方々によるクリスマス会が今年も予定されます。朝の貴重な時間をやりく りして来ていただくだけでもありがたいのに、12月は特別バージョンです。子どもたちが楽し みにしているのは当然ですが、先生方も「今年はどんなお話をしてくれるのかな?」と、今から 楽しみにしています。会場準備やリハーサル等で大変ですが、よろしくお願いいたします。

【予定】

10日(火)2年生【会議室】

11日(水)6年生【会議室】·1年生【生活科室】

4年生【会議室:業間】

12日(木)5年生【会議室】

13日(金)3年生【会議室】

師走を前に先生早くも走る! 吾妻マラソン大会

11月24日(日)、中之条町総合グランドにおいて第46回吾 妻マラソン大会が開催されました。本校からも1名の児童と

教頭先生が参加しました。残念ながらケガのため出場を取りやめた児童もいました。

小学生の部には郡内の多くの児童が参加し、本校の児童は入賞とはなりませんでしたが、頑張 ってくれました。また、一般の部に出場した教頭先生は中学生に交じりながら見事3kmを走り きりました。大変お疲れ様でした。